

Sauberer Schwung

Fleck-Fleck küren bei Karbatschen-Turnier ihre Meister



Nach fleißigem Training konnte das vereinsinterne Karbatschenturnier der Mitglieder des Fleck-Fleck Villingen stattfinden. Das Wettschlagen fand wie jedes Jahr in der Turnhalle der Warenbergschule statt. Zu gewinnen gab es die begehrten Wanderpokale in der Jugend-, Damen- und Herrenklasse. Die Wettkampfbedingungen für die Damenklasse waren, dass die Karbatsche mindestens drei Meter lang ist und eine Minute lang geschlagen werden musste. Auch in der Jugendklasse wurde eine Minute geschlagen. Voraussetzung für die Herren war, dass die Karbatsche mindestens 3,50 Meter lang war und zwei Minuten geschlagen wurde. Die Anzahl der Schläge in dieser Zeit wurden notiert. Der Teilnehmer mit den meisten Schlägen gewann je nach Klasse.

Bei der Jugend gewann Daniel Mazzucca mit 62,5 Punkten den Wanderpokal, den 2. Platz belegte Daniel Laqua mit 60 Punkten, Platz 3 belegte Chiara Laqua mit 42 Punkten.

Bei den Damen gewann Amely Obergfell mit 57 Punkten den Wanderpokal, auf Platz 2 kam Daniela Sulzmann mit 50,5 Punkten, den 3. Platz belegte Elena Liuzzi mit 47 Punkten.

In der Herrenklasse gewann Sebastian Käfer mit 121,5 Punkten den Wanderpokal, den 2. Platz belegte Jürgen Sulzmann mit 116,5 Punkten, auf Platz 3 kam Philipp Mangold mit 112 Punkten. Platz 4: Ciro Liuzzi, 101; Platz 5: Dominic Mangold, 92,5; Platz 6: Manuel Käfer, 75,5; Platz 7: Mirko Grütering, 40.